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Sandra Redmann: 

 

Abschussgenehmigung leider notwendig  

Zur Ausnahmegenehmigung für die Entnahme des Wolfes GW924m erklärt die umweltpolitische 

Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann: 

„Die Abschussgenehmigung ist in diesem Fall leider notwendig. Sie darf aber nach wie vor nur 

die letzte Konsequenz sein, wenn alle möglichen Schutzmaßnahmen zuvor nicht gegriffen 

haben. Deshalb ist es wichtig, dass Schafhalter ihrer Verantwortung gerecht werden und ihre 

Schafe mit einem Zaun entsprechend schützen. Der Wolf hat seinen Platz in der Natur. Er ist 

eine streng geschützte Art. Es muss unser oberstes Ziel sein, Weidetierhaltung und Wolf zu 

ermöglichen. Artenschutz und die Wahrung der Interessen unserer Schäfer schließen einander 

nicht aus.“ 


